

BIOGRAPHIE – ELLIE NIMEROSKI

Violoniste et altiste, Ellie Nimeroski a grandi au Canada, en Alberta. Elle a déménagé ensuite à Terre-Neuve où elle joua avec l'Orchestra Symphonique de cette région. C'est à Montréal qu'elle décide de poursuivre ses études de musique ancienne à l'Université de McGill. Pendant de nombreuses années, elle a joué avec Arion, la Bande Montréal Baroque et la Compagnie Musicale La Nef. En 2013, une résidence à la Cité Internationale de Paris l'emmena en Europe. Actuellement basée à Gand en Belgique, elle est chercheuse doctorante à l'Institut Orpheus. Elle joue avec l'orchestre B'Rock ainsi qu'avec Ensemble Danguy avec la violiste Tobie Miller. Elle est reconnaissante de l'ensemble de ses professeurs rencontrés durant son parcours, plus récemment Florence Malgoire, violoniste, et Bruno Sporcq, archetier.

